

## Ruch Nino

---

**Von:** Ruch Nino <n.ruch@ninosgaerten.ch>  
**Gesendet:** Montag, 30. März 2020 16:24  
**An:** 'eugster.adrian@gmx.ch'; 'adrian.eugster@outlook.com'  
**Betreff:** Prozess im Brandfall Jahr 2014 Nino's Gärten

Adrian

Wie ich Dir telefonisch und per E-Mail mitgeteilt habe, habe ich nun endlich die mündliche Zusage der obersten Justizbehörde des Kt. Freiburg für einen ordentlichen Prozess.

Es ist klar, dass wenn ich den starte, dann gibt es nur Verlierer! Dies hätte vor allem für Dich zur Folge, dass Du für 3 – 4 Jahre sicher vorsorgt würdest mit der Kostenfolge für den Staat von ca. Fr. 1.0 Mio.! ***Dies obschon Du schon so einiges hast erleben müssen (Stellenverluste, Imageverlust etc.). Mit meinem letzten Akt, dem Brief vom 12.03.20 an Deinen jetzigen Arbeitgeber, Dosim SA, Herrn J. Berrocal, herrscht vorerst Ruhe, was Du ihm so mitteilen kannst.***

Ich bin heute so weit, dass ich eine aussergerichtliche Einigung mit den Besitzern und Hauptaktionären von Scout24 erwirken will. Für mich ist dies der einzige vernünftige Weg für eine Schadensbegrenzung und das Verhindern einer grossen Katastrophe (Imageverlust der bekannten Plattform).

Wenn ich mit der Konzernleitung von Scout24 eine gütliche Einigung mit Stillschweigeabkommen erreichen kann, dann kann ich Dir garantieren, dass Du auch in Zukunft von mir Ruhe hast und Du mit keinen gesetzlichen Folgen rechnen musst. ***Erst dann kannst Du Dich wieder auf Deine Zukunft freuen und mit den Wyler-Kids trainieren!***

Deshalb ist es sehr wichtig, dass der Vierte im Bunde, der digitale Agronom, schnell einlenkt und weitsichtig handelt!

Ich bitte um Kenntnisnahme.

**Gruss Nino**